

U 13 startet mit überlegenem Sieg

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Sonntag, den 24. September 2006 um 12:53 Uhr

Nach einer sehr guten Vorbereitung (Trainingslager am Hochkar, Schmelzturnier, Langenlois-Turnier...) hatte die U13 am Samstag Ihr erstes Spiel der neuen Saison, und das gleich zu Hause. Der erste Gegner war Langenlois, gegen die wir vor 14 Tagen beim Langenloiser Turnier bereits sicher gewonnen hatten. Daher machte es gar nichts, dass gleich die halbe Grundaufstellung wegen diverser Krankheiten ausfiel (Rene, Patrick und Sebastian), zusätzlich war Maximilian auch noch krank.

Durch unseren sehr grossen Kader und die grosse Ausgeglichenheit konnten wir die Ausfälle sehr gut verkraften bzw mit gleichwertigen Spielern ersetzen. Vor allem Alexander Albrecht hat durch konsquentes Training äusserst gute Fortschritte gemacht, was er im Spiel eindrucksvoll bewies.

Da auch unsere Gegener Ausfälle hatten und die beiden stärksten Spieler fehlten, stand der Sieger bereits vor Spielbeginn fest. Allerdings wollten wir nicht nur irgendwie gewinnen, sondern gut, druckvoll und fehlerfrei spielen. Gerade am Anfang gelang uns das aber nicht, machten wir unnötige Fehler, die auch prompt zur einzigen Führung von Langenlois (0:1) führten. Nach eher mühsamen ersten 10 Minuten setzte sich dann aber doch unsere Überlegenheit durch und wir erzielten locker Tor um Tor. Durch gute Verteidigungsarbeit holten wir uns immer wieder Bälle, die mit schnellen Kontern zu raschen Toren führten. Zwischendurch gab es immer wieder sehenswerte Tore vom Aufbau, vorallem von Marc. Der klare Halbzeitstand von 16:4 sagt alles.

Die zweite Hälfte verlief viel besser als die erste und konnte mit 22:3 entschieden werden, damit Endstand 38:7 ! Es wurden alle Spieler sehr lange eingesetzt, vor allem im Tor haben sich Fabian, Georg, Clemens und Michael sehr gut bewährt und viele Würfe gehalten. Auch die "zweite" Garnitur hat sehr gut gespielt. Langenlois war aber sicher kein herausfordernder Gegner, die Unterschiede waren einfach zu gross.

Trotzdem sind wir mit dem Spiel insgesamt zufrieden und freuen uns schon auf die nächsten beiden Spiele, die wieder beide zu Hause stattfinden, allerdings gegen zwei ganz starke Gegner, nämlich gegen Perchtoldsdorf und Krems. Da werden wir wirklich eine erste Standortbestimmung durchführen können. Der Weg Richtung oberes Play Off stimmt aber auf alle Fälle.

U 13 startet mit überlegenem Sieg

Geschrieben von: Bernhard Doppler

Sonntag, den 24. September 2006 um 12:53 Uhr

U. Spk. Korneuburg U13M - U. Langenlois U13M : 38:7 (16:4); Bauer M. (8), Kisiwat M.(7), Albrecht A. (7), Schafler J.(6), Leidenfrost P.(5), Reifschneider F. (2), Reichenauer (2), Hiesinger M. (1), Höller G., Aigner